



南十字星



2023年度 第3号

令和5年6月24日

クイーンズランド補習授業校

ゴールドコースト校

校長 直塚 裕典

E-mail: jschoolgc@jsgc.org.au

第一学期は、大変お世話になりました！ありがとうございました！



今年度は例年より少し早い4月15日から2023年度がスタートし、あっという間の一学期でした。保護者の皆様には、授業参観や学級ガイダンス、保護者総会、全校朝会などにご参加いただきまして、ありがとうございました。

私は、ゴールドコースト校勤務の際には必ず教室を回って子どもたちの授業の様子を見ています。先生やお友達と仲がよく、先生の話集中して聞くことができ、自分が考えたことを堂々と発表し、友達の発表もきちんと聞くことができているように感じます。授業に前向きに頑張っていたと思います。

さて、日本では、六月と言えばほぼ梅雨の時期にあたり、じめじめとした季節である一方、稲作には貴重な水をもたらす、紫陽花や菖蒲などが花開く月でもあります。オーストラリアでは朝夕が冷え込み、冬の寒さを感じるようになってきました。

いよいよ来週から冬休みになりますので子ども達は楽しみにしていることでしょう。ご家庭の中で、お手伝いをしたり、家族で楽しく遊んだりして素敵な冬休みをお過ごしください。二学期は、7月8日が始業式・七夕集会です。二学期も保護者の皆様のご協力とご理解のほどよろしくお祈いします。

【生活・理科学習日特集 (1回目)】



子ども達が楽しみにしている第1回目の生活・理科学習日を6月3日の5・6時間目に行いました。理科学習は、各学年の教科書の単元の中から担任の先生がこの日の単元を選び、楽しい授業になるように事前の準備や工夫をしっかりといただいています。

生活・理科学習の楽しさは、自分で作ったり、実験したりできることではないかと思ひます。実際にやってみるとうまくいかないことが多々ありますが、「なぜうまくいかないのだろうか？」と試行錯誤しているうちに解決でき、「分かった！」となるのが喜びや楽しさにつながります。

また、この日は天気にも恵まれ、生活・理科学習前の昼休みにみんなでお弁当を嬉しそうに食べていたのも印象に残っています。2回目は11月18日です。少し先になりますが今から待ち遠しいですね。

《生活・理科学習の様子》



幼稚部 Tシャツ染め



小1 ふゆを楽しもう



小2 うごくおもちゃ





小3 じしゃくのふしぎ



小4 とじこめた空気や水



小5 天気の変化（雲の観察）



小6 水溶液の性質



中1 深めるラボ〈合わせ鏡と万華鏡〉



中2・3 いわしの解剖



「お昼休みは、みんな楽しそうです。お弁当、おいしそうに食べていましたよ！」



～不審者対策・避難訓練を実施しました！～

今年度は、6月3日に不審者対策・避難訓練を実施しました。不審者が校内に入り込んだ時の設定で、教室の机の下や机の横に身を潜めて静かに待つ訓練をしました。子ども達の感想にも、「少し緊張しましたが、一生懸命にがんばりました。」と書いてあり、おしゃべりすることなく真剣に取り組んでいたと思います。その後、避難経路の確認を行い、最後に在ブリスベン総領事館の住友領事より講評をしていただきました。補習校以外の場所でも自分の身は自分で守ることが大切であることが確認できたと思います。



しーん



見つからない？



避難中



講評

「中3スピーチ（6月3日）」 中学3年 菊地 夏生さん



おはようございます。

皆さんは、毎日どうやって時間を使っていますか？

去年の夏休みを通して、僕の日常に変化がいくつか起きました。バイトを始めて、学校も変わり、将来何をしたいか、そしてそれに向けて努力し始めるようになりました。

しかしこうやって毎日の過ごし方が変わっていくと、自分の時間の使い方は効率悪く、自分にとっては決して良い影響を与えるような日々を送っていないことが明らかになってきました。バイトから帰ってくればすぐ寝てしまったり、宿題もぎりぎりまで終わらせないで気づけば夜ご飯の時間もとっくに過ぎていたりして、深夜の真っ暗闇の中で一人で食べるかもしくは朝まで食べずに待つかなど。一歩下がって見てみれば、情けない、みっともない時間の過ごし方ですね。こうやって皆さんの前で話すのも少し恥ずかしいぐらいです。

皆さんはどうですか？一度考えてみてください。自分が朝起きた時から、その日の夜寝るまでの時間は、自分をよい人間に変えていくために上手に使えていますか？もしかしたら「そんなに効率も良くないし、将来に役立ってないかもなあ？」って思っている人もいると思います。

こう考えると、時間って扱いづらいものですね。どうやったら無駄な時間を減らし、自分をより良い人間に変えて行けるような生活を送れるのでしょうか？

学校や仕事などで、沢山のタスクを終わらさなければいけない場合は、優先順位をつけて一つずつやっていくのが効率的です。期限が近いものを優先するか、それとも一番簡単に終わらせられるものを優先するかは一人一人違うと思いますが、自分に合った方法が一番です。

健康管理や、長期間をかけての習い事の成長などと、期限のないタスクをさぼらずやり続けるには、オンとオフをしっかりと切り替えて、作業するときはきっちりとやり、休む時はあせらず休むのです。作業をルーティーン化するのも良いです。

何もせずに時間を無駄にしてしまう時は、気を散らすものを制限するのが良いです。時には携帯の電源を切り、部屋のドアを閉め、机に向かって黙々と作業をするのが一番です。そして、「終わったからだらだらする」のではなく、どうしたらさらに成長できるのかを自ら考えてみて、行動をとってみるのも良いです。

そして一番大事なのは、必要な時には他人に頼ることです。一人ですべてを終わらそうとすると、体も心も疲れてしまい、やる気を失ってしまう事もあります。そういう時は猫の手でも借りて、終わらせることが大事です。

僕もこのスピーチを書いていて、こうやって時間の使い方を上手にするのは、決して難しいものではないなと気づきました。これからはこういう対策方法を使って、少しでも時間の使い方をよくしていけるように頑張りたいと思います。時間は、一度過ぎたら二度と取り戻せないものですからね。

とても気持ちが分かるスピーチですね。時間の使い方への大きなヒントを教えてくださいました。また、困った時や悩んでいる時は友達や大人の人（保護者や先生など）に相談することはとても大切であり、よいことです。次につながる素敵なスピーチ、ありがとうございました。

「中3スピーチ（6月17日）」 中学3年 ダイヤージュールさん



ドラえもん

もしも、ドラえもんが突然やってきて、ひみつ道具を一つだけくれるなら、みなさんは何が欲しいですか？ドラえもんの四次元ポケットに眠る、夢いっぱい「ひみつ道具」。22世紀の未来デパートで購入できる道具で、「あったらいいな？」を叶えてくれる素敵な道具ばかりです。

どこでもドアで日本に行ったり、タケコプターで空を自由に飛んだり、欲しい道具は山ほどありますが、私の一番欲しい道具はタイムマシンです。やはり時の流れを操るという能力は最強で、私たちは録画のように時間を巻き戻したり、飛ばしたりすることはできません。過去には戻れないし、私は残り70年ほどしか生きられないので、未来の世界を見ることはできません。それが可能になるのが、このタイムマシンです。大昔に行って、歴史を知り尽くすことも、未来を見ることも可能になるのです。

はたまた、テストを丸暗記して答えを覚え、勉強をせずに高得点をとる、なんて悪用もできてしまいます。かくいう私も、数学の試験で、友達と話していたら、計算ミスをしてしまったかもしれないと気づき、悩まみれの頭で、泣きながらこの文を書いています。

ドラえもんはいつだって私たちに、あんなことがあったらいいな、と夢を見させてくれます。しかし私は夢を見ていないで、現実から目を背けずに、次のテストではミスをしないよう、精進します。

昨日よりも今日。過去を振り返り反省することも大切ですが、常に未来のことを考え、準備や努力をしていきましょう。

ドラえもんは、「いつだって私たちに、あんなことがあったらいいな」と夢を見させてくれます。けど、現実もしっかりと受け入れているところが素晴らしいですね。さすが、中学3年生です。たくましく成長していますね。

☆**教育相談を実施しています！（～10/28）**

教育相談は、学校（担任）と家庭とのコミュニケーションの場だと考えています。

学校と家庭が協力して、子どもの教育を行うことができるようにすることが大きな目的です。担任は、家庭での様子を含めて子どもを知ること、より深い教科指導・生活指導ができます。

今後、お子さんの学校での様子や学習の理解度、家庭学習の進め方、習い事との両立、友達関係、進路（日本の受験を含む）などでご相談したいことがありましたら、担任までご連絡ください。



⇒ **スッキリ！**

保護者の皆様へ（ご連絡）

- 二学期も引き続きご協力のほど、宜しく
お願い致します。
- 合同運動会は、第一次案内のとおり進めて
います。詳細につきましては7月下旬に第
二次案内をする予定です。
- 遅刻・欠席等の連絡については、前日まで
は担任へ、当日の朝は補習校携帯へご連
絡いただき、ありがとうございます。
引き続き宜しくお願い致します。

二学期の主な予定

- 6月24日 第1学期終業式、海外子女作文
コンクール原稿〆切（厳守）
- 7月 8日 第2学期始業式、七夕集会
- 8月19日 創立30周年合同運動会
（会場：GC 校運動場）
- 8月26日 創立30周年合同運動会予備日
- 9月 9日 社会科学習日
- 9月16日 第2学期終業式
成績通知表配付

【校長より】

第一学期は、保護者の皆様のおかげで無事に終わることが出来ました。子どもの成長を見ることが出来るのは保護者として一番嬉しいことだと思います。私達教員も一人の大人として、成長を見守ることができ、感慨深いものがあります。今後とも補習校と家庭が協力して子どもの成長を助けていければと考えています。